



# おいざの町

夢に向かって ふみ出す一歩

やさしく かしこく たくましく

2024年の合い言葉「チャレンジスイッチ オン！」

創立  
150周年

令和6年度  
四ツ屋小学校  
学校報 No.11  
令和6年6月14日

## 四ツ屋こども園、どれみ保育園の先生方が1年生の授業を参観



国語で「しゃ」「しゅ」「しょ」が付く言葉をたくさん集めました。「職場しょくば！」には思わずくすり。

園の先生方は、1年生が張り切って発表したり、話す友達に体を向けて聞いたりする姿に成長が見られたと感心していました。

## 体力テストをがんばりました

このテストは毎年行われており、一人一人の体力や運動能力を把握し、県平均や全国平均と比較することによって、本校子どもたちの特徴をつかむものです。昨年度の結果を見ると、全校的に長座体前屈（柔軟性）が課題となっています。このテストの結果を体育の授業や体力づくりに生かしていきたいと思います。



えいっ！ソフトボール投げ



ひざを伸ばして長座体前屈



よいっしょ！上体起こし



素早く！反復横跳び



より遠くへ！立ち幅跳び



この他、50m走、20mシャトルラン、握力測定を行いました。

## 1年生 タブレット贈呈式



「大切につかってください。」「ありがとうございます。」いよいよ1年生にもタブレットが手渡されました。予想外の重さに驚きながらも、両手でしっかりと受け取ることができた1年生。使い方を説明する先生の話を真剣に聞いていました。きっと、どんどん使いこなせるようになることでしょう。

★☆子どもたちのがんばり★☆  
剣道 ◆第48回県南小中学校剣道大会  
小学校団体 準優勝  
6年 さん  
さん  
さん

小学校個人の部  
準優勝  
6年 さん



緑の羽根募金へのご協力、  
ありがとうございました



## 子どもたちの学びがたくさん

### 6年生 社会科フィールドワーク ～埋蔵文化センター・払田の柵～



6月6日、「埋蔵文化財センター」「払田の柵」に出かけ、歴史について学んできました。土器を触ったり、土器発掘の現場では、土の中からかけらを見つけたりと貴重な体験をさせていただきました。

### 4年生 社会科フィールドワーク ～ゴミ処理場（大曲仙北広域中央ごみ処理センター）・浄水場～



6月7日、ゴミ処理場と浄水場の見学をしました。私たちが、毎日健康で快適に生活できるために、このような施設の存在がいかに大切であるか学ぶことができました。



## 熱中症に注意!

スポ少の活動中も注意を!!

天気予報、熱中症アラート、熱中症指數計（外、校内に設置）を確認しながら、外遊びやパワーアップマラソン、外体育の実施を決めています。また、外での活動や遊びは、必ず前後に水分補給をすること、帽子をかぶることを約束しています。